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Nombre de participants : 13 

Élue présente : Renée Trudel 

Employés présents : Émélie Trinque, Frédéric Nadeau et Cathy Santerre 

Durée de la rencontre : 2 heures 

 

1. Introduction et mise en contexte 

• Madame Trudel débute la rencontre en présentant le comité organisationnel de 

la soirée. 

• L’animateur prend la parole et explique le déroulement de la soirée et fait 

présentation de la plateforme jeparticipe.beloeil.ca. 

 

2. Rôle de la conseillère et questions 

• Madame Trudel explique en quoi consiste son rôle en tant que conseillère de la 

Ville de Beloeil. 

• L’animateur demande s’il y a des questions concernant le rôle de Madame 

Trudel. Un citoyen demande combien d’heures par semaine Madame Trudel 

consacre-t-elle à son rôle de conseillère? Elle mentionne environ 15 heures par 

semaine. 

• L’animateur propose aux citoyens de s’exprimer en mentionnant une qualité de 

leur ville ou de leur district.  

 

Voici les points ressortis :  

- la ville est propre; 

- le golf (à plusieurs reprises); 

- l’accessibilité surtout dans leur secteur : les commerces, le Vieux-

Beloeil à proximité (peut s’y rendre à pied); 

- le calme et la vue; 

- la qualité de vie; 

- la circulation; 

- le district est divisé en plusieurs secteurs différents, il est diversifié; 
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- le quartier vit un rajeunissement par l’arrivée de familles avec des 

jeunes enfants; 

- beaucoup de choses intéressantes. 

 

3. Présentation – parc pour Ados + questions 

• Présentation d’Émélie Trinque et Frédéric Nadeau du projet du parc 

Ados. 

• Explication du déroulement des rencontres avec les ados et le processus 

de sélection d’un emplacement. 

• Le parc sélectionné par les ados est le parc Joseph-Daigle, pour sa 

proximité de l’école secondaire Polybel, près du terrain de soccer, des 

pistes cyclables, accès à des supports à vélo, la végétation et le boisé.  

• Les ados veulent un parc avec une piste d’hébertisme, un module de 

jeux pour les grands en bois naturel, des modules pour s’assoir en 

groupe pour se détendre, avoir accès à un mur de graffitis, et une 

estrade en bois fait au Québec. 

• Une citoyenne mentionne qu’il faudrait que le parc soit également 

accessible pour tout le monde et non juste les ados.  

• Un citoyen fait mention qu’il faudra penser à l’éclairage dans le parc 

(pour la sécurité des jeunes).  

• Lors de la présentation, une citoyenne fait mention qu’il manque des 

tables de pique-nique sur le territoire de la Ville. 

• Un citoyen fait une suggestion d’avoir la possibilité de louer des gazebos 

pour pouvoir faire des pique-niques en famille. 

 

4. Les ateliers (échanges en petits groupes) 

• L’animateur explique la démarche à suivre concernant l’atelier :  3 ilots 

de discussions sont en place, proposant 3 sujets différents : le dossier 

du golf, la vitesse dans les rues et le parc pour ados. Les thèmes des 

ateliers ont notamment été choisis en fonction des idées les plus 

populaires reçues sur la plateforme Je Participe. 
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• L’ensemble des idées et suggestions pour chaque table est disponible 

en annexe. 

• L’animateur demande pour chaque table qu’elles sont les points qui 

ressortent du lot. 

 

• Vitesse dans les rues :  

- installation de radars mobiles; 

- installation d’intersections surélevées; 

- installation de pot de fleurs en béton pour réduire la largeur de la rue. 

 

• Golf : 

- s’assurer du respect de la règlementation concernant les chiens en 

laisse; 

- s’assurer d’un meilleur entretien tout au autour du golf; 

- ajouter davantage de bancs le long du golf; 

- faire davantage de publications pour aviser les citoyens de la date 

d’ouverture du golf l’hiver. 

 

• Parc ados :  

- aspect sécurité; 

- séance d’information pour le secteur et améliorer la présentation; 

- éclairage dans le parc non pas pour la surveillance des ados, mais pour 

leur sécurité (éclairage tamisé). 

 

5. Autres commentaires des participants :  

• Certains citoyens auraient aimé aborder d’autres sujets, l’animateur 

propose de les mentionner:  

- Les feux extérieurs, mauvais pour l’environnement. Voir à formuler 

autrement la règlementation; 

- Informer les gens autres que sur Facebook et demande d’ajouter des 

arrêts avec le transport Exo; 
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- Avoir des jeux d’eau dans le District 2, car actuellement, les citoyens 

doivent se déplacer en voiture pour avoir accès à des jeux d’eau; 

- Ajout d’ilots dans les quartiers pour le dépôt de verre; 

- Avoir moins de comptes d’utilisateur et avoir seulement un compte pour 

tous les accès à la Ville; 

- Avoir un suivi de chacun des tables de quartier sur la plateforme;  

- Sensibiliser les ados et camps de jour à la propreté dans les parcs. 

Les citoyens sont invités à la fin de la rencontre à noter leur perception de la 

rencontre (sur 10) et à laisser leur post-it à l’accueil. La moyenne du résultat est de 

9/10. 
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Annexe 
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